## À LA DÉCOUVERTE DE L'ARTISANAT ET DES METS TYPIQUES DU MOYEN ÂGE AU CAMPO SANTO JUSQU'AU 8 MAI



TRADITION. Le marché médiéval se poursuit jusqu'à mercredi. Dans le cadre des fêtes de Jeanne d'Arc, plus d'une centaine d'exposants venus de toute la France et d'Europe ont posé leurs bagages au Campo Santo, pour le traditionnel marché médiéval. Au programme, musique, danse, comédie, jeux, ferme et dégustation de mets typiques de l'époque... De quoi effectuer une plongée dans le Moyen Age! Les exposants accueilleront le public jusqu'au mercredi 8 mai. D'ici là, le marché sera ouvert, aujourd'hui et demain, de 10 à 22 heures, ainsi que mercredi, de 10 à 19 heures. Quant à la remise du prix de la plus belle échoppe, décerné par le public, elle aura lieu demain, à 11 h 30. ■



spécial

Fêtes de Jeanne d'Arc 2019

